
 

  
 

 
    

    
    

  
  

    
   

 
 

 
  

 

 

     
   

 
 

 
   

 

Linienbusverkehr Zentagasse      

Die unterzeichneten Bezirksrätinnen und Bezirksräte der ÖVP stellen zur 
Bezirksvertretung am 13.06.2023 gemäß §24 GO-BV folgenden 

Antrag  

Die zuständigen Magistratsabteilungen werden ersucht das durchführende 
Busunternehmen Dr Richard zu kontaktieren, um die aktuell durch die Zentagasse 
führenden Linienbuslinien 311 sowie G1 wieder in die ursprüngliche Linienführung 
innerhalb des Bezirkes zurückzuführen und so die Zentagasse zu entlasten. 

Begründung  

Gemäß Antragsbeantwortung PVP5-566529-2018 findet eine Einbindung des Bezirks 
Konzessionsverfahren für Linienbusse statt. 
Öffentlich zugängliche Informationen zur Linienführung der Buslinien 311 sowie G1 
(beide von Dr Richard durchgeführt) zeigen eine Linienführung, die nicht die durch 
Stau und Ausweichverkehr von Durchzugsverkehr aktuell schwer belastete 
Zentagasse führt. 
Aktuell wird jedoch teilweise im 30 Minuten Takt ein Konvoi von 2-3 doppelstöckigen 
Linienbussen, die an manchen Stellen enge mit Anstieg versehene Zentagasse 
durchgeleitet, wobei es nicht nur an Kreuzungen zu zu gefährlichen Situationen 
zwischen motorisiertem und den ihren Fahrplan einzuhalten versuchenden Bussen 
kommt. Radverkehr wird oftmals anscheinend als Verkehrshindernis wahrgenommen, 
und dann mit Seitenabstand, der eher in Zentimetern gemessen wird, überholt. 
Dem Antrag sind die Fahrpläne der Linien G1 und 311 beigefügt. 

Abbildung 1: 2.Juni 17:21 



 

  
 

 
   

 
 

 
 
 
 
 

     

 

Abbildung 2: 1.Juni 17:25 

Für den Klub 

KO BzR Alexander Maly BzR Alexander Ledochowski 


